

# *Venezuela: Gobierno invita a oposición derechista a Constituyente*

---



Caracas, 4 may (RHC) La Mesa de la Unidad Democrática (MUD) recibió la invitación oficial para participar en la reunión de la Comisión Presidencial para la Asamblea Nacional Constituyente prevista para el próximo lunes 8, confirmó este 4 de mayo, en Caracas, el dirigente bolivariano Elías Jaua.

Explicó a través de la red social de Twitter, que otros partidos políticos de oposición no afiliados a la MUD, podrán participar en el encuentro que sesionará en el Salón Ayacucho del Palacio de Miraflores (sede del Gobierno).

La cita tendrá como objetivo recibir aportes, observaciones y recomendaciones respecto a la iniciativa del presidente venezolano, Nicolás Maduro, para buscar los espacios que faciliten la solución pacífica del conflicto que actualmente vive el país.

A pesar de los esfuerzos del gobierno bolivariano por conseguir un diálogo nacional y constructivo, integrantes de la MUD rechazaron la convocatoria a una nueva Asamblea Nacional Constituyente.

Un texto publicado en el sitio digital del Ministerio de Comunicación e Información de la nación suramericana destaca que esta negativa se contraponen a lo que algunos dirigentes opositores derechistas invocaron en los últimos cuatro años, y usaron ese mecanismo como excusa para mantener su agenda de calle.

La publicación recuerda que en agosto de 2013, María Corina Machado, miembro del partido Vente Venezuela, integrado a la coalición opositora, señaló en ese momento que una constituyente contribuiría a contar con “nuevas instituciones y la reconciliación del país”.

Tres años y nueve meses después, su discurso es otro: rechaza la convocatoria hecha por el presidente Maduro, facultado constitucionalmente para ello, y llama a mantener la agenda de calle convocada por sectores opositores, que ha dejado una treintena de muertos y 519 heridos en casi un mes.

Freddy Guevara, integrante de este partido de extrema derecha, también desestimó el llamado hecho por el mandatario bajo excusas como la supuesta ilegalidad de las bases electorales de ese proceso, que aún no han sido dadas a conocer por el Ejecutivo.

La propuesta rechazada por los voceros de la MUD también ha sido parte de su lista de promesas electorales. El diputado José Guerra, proponía en 2015 realizar una constituyente en materia económica. Dos años más tarde, rechazó la convocatoria de Maduro.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128954-venezuela-gobierno-invita-a-oposicion-derechista-a-constituyente>



**Radio Habana Cuba**